

## El PRC de Santoña urge las reparaciones y reformas necesarias para garantizar la seguridad y accesibilidad del colegio Juan de la Cosa antes de que empiece el próximo curso

Ismael Monje presenta una moción al Pleno para exigir el cumplimiento de los compromisos asumidos por el consejero de Educación en su visita al centro

Santander, 20 de junio de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santoña, Ismael Monje, ha presentado una moción para su debate en el próximo Pleno en la que urge a la Consejería de Educación a llevar a cabo de forma urgente las reparaciones y reformas necesarias para garantizar la seguridad y la accesibilidad del colegio Juan de la Cosa para que estén concluidas antes de que comience el próximo curso escolar en septiembre.

Con esta propuesta, Monje quiere asegurar el cumplimiento del compromiso asumido por el consejero de Educación, Sergio Silva, en la visita que realizó el pasado 15 de marzo al centro y que le permitió constatar que sus instalaciones "no se adaptan a las necesidades de la educación del siglo XXI", tal como él mismo manifestó al término del recorrido.

El concejal regionalista ha recordado que Silva asumió la urgencia de acometer las mejoras relacionadas con la seguridad y accesibilidad del centro, en una actuación conjunta con el Ayuntamiento, con la que estuvo de acuerdo el alcalde, Jesús Gullart, quien también apoyó una iniciativa en este sentido promovida por el PRC, con el fin de agilizar esas "pequeñas reformas tan necesarias para mejorar el día a día en el colegio".

De hecho, a los pocos días de esa visita la directora del colegio, Tatiana Rodríguez, remitió al Gobierno y al Ayuntamiento un escrito con detalles y fotografías de las necesidades más urgentes. Sin embargo, transcurridos tres meses desde aquel compromiso, la única actuación realizada ha sido la sustitución de la tapa de plástico de una alcantarilla en el patio, que llevaba más de seis meses rota, "con el consiguiente riesgo de accidente para los usuarios".

Preocupado por esta demora, Ismael Monje se interesó por la situación en la última Comisión Municipal de Urbanismo, en la que el equipo de Gobierno "ya no fue tan firme en el compromiso" y expresó dudas sobre la titularidad de las competencias, por lo que el edil regionalista pidió un informe que aclare si el Ayuntamiento es competente o no, que hasta la fecha no ha sido presentado.

Tampoco la Consejería ha puesto en marcha ninguna de las mejoras comprometidas, "ni tampoco ha destinado ni un solo recurso material o económico a las mismas" y ni siquiera ha incluido estas mejoras en el listado de actuaciones de obras de rehabilitación y mantenimiento que tiene previsto acometer en el presente año, como puede comprobarse en el listado remitido al Parlamento de Cantabria en respuesta a peticiones de información de los grupos de la oposición.

Ante esta situación, el concejal regionalista ha instado al equipo de Gobierno a "reaccionar y trabajar" para que se cumplan las promesas realizadas a la comunidad escolar del colegio Juan



de la Cosa, "sin abandonar, ni condenar a docentes y alumnos a afrontar un nuevo curso en condiciones precarias y tercermundistas".